

Volleyball: TGL-Damen gehen als Vierter in das neue Jahr

TG Laudenbach gewinnt gegen Ladenburger SV 2 mit 3:1

(rp) Die Volleyball-Damen der TG Laudenbach gehen als Vierter der Bezirksliga in das neue Jahr. Zum Jahresabschluss gastierte die TGL in Leimen, wo sie zunächst auf den Ladenburger SV 2 traf. Nach zuletzt vier Siegen in Serie ging die TGL selbstbewusst in das Spiel und dominierte den ersten Satz. In der Folgezeit entwickelte sich aber eine ausgeglichene Auseinandersetzung, in der dem ebenfalls zuletzt dreimal erfolgreichen SVL der Satzausgleich glückte. Doch Laudenbach zeigte sich nervenstark und freute sich am Ende über einen clever herausgespielten 3:1 (25:17, 23:25, 25:22, 25:20)-Erfolg.

Im zweiten Spiel des Tages konnte die TGL der gastgebenden KuSG Leimen nur im zweiten Satz Paroli bieten, als nach toller Aufholjagd der Satzausgleich möglich schien. Am Ende jedoch gewann die einen Rang vor der TGL platzierte KuSG das Verfolgerduell sicher mit 3:0 (25:14, 25:23, 25:16) Sätzen.

TG Laudenbach: Augustin, Bisdorf, Corrias, Engelhardt, Kemper, Merkel, Merschhemke, Seitz, Symanzig, Wagner, Weik, Weiser.